

Une défaite quasiment rédhibitoire.

Les rouges et blancs se sont inclinés une nouvelle fois à domicile face à un concurrent direct alors qu'ils semblaient maîtriser la rencontre pendant presque une heure. En début de match, les bordelais étaient plutôt dominateurs mais sur un contre, Dimitri Yachvili va inscrire le premier essai de la rencontre. Le score à la mi-temps sera de 7 à 3 pour les biarrots. En début de deuxième mi-temps les rouges et blancs vont très bien entamer la deuxième période grâce à un essai de la fusée américaine des rouges et blancs. Les basques semblaient s'envoler vers une victoire assez tranquille, mais suite à un carton jaune un peu sévère à mon goût, les bordelais vont très vite revenir dans le match. Grâce à des avants surpuissants, les girondins vont tout d'abord revenir à 12 à 8 au score avant que les bordelais prennent l'avantage quelques minutes plus tard grâce à un essai de leur trois-quarts aile Tallebula. Les girondins vont prendre l'avantage pour la première fois du match. Mais les biarrots vont parvenir à égaliser grâce à une pénalité inscrite par Dimitri Yachvili. Les biarrots vont revenir à 15 partout à dix minutes de la fin. Le tournant du match va se produire quelques minutes plus tard suite à une bonne séquence biarrote, le demi d'ouverture tenta un drop un peu trop ambitieux. Suite à cette erreur, l'arrière bordelais va percer la défense biarrote et les bordelais vont inscrire l'essai décisif par Julien Rey. Cette défaite tombe très mal pour les rouges et blancs car même s'il reste 13 matchs à disputer, les cinq défaites à la maison pourraient coûter cher notamment celle enregistrée face à Grenoble, Perpignan ou Bordeaux qui sont des concurrents directs pour le maintien. Désormais, il faudrait un miracle, surtout lorsqu'on connaît les deux prochains matchs qui se dérouleront à Clermont puis à Montpellier. Je pense qu'il faut donc commencer à préparer dès maintenant un budget pour la Pro D2.

Dans les autres matchs, Clermont c'est imposé à Perpignan dans un match de bonne facture. Les Auvergnats sont donc champions d'automne, j'espère que cela sera un bon présage pour eux.

Le Stade Français a très largement dominé Toulon qui n'a pas marqué le moindre point durant ce match. Cette défaite n'a pas été du tout apprécié au bord de la rade et les prochains matchs des rouges et noirs s'annoncent donc piquants.

Oyonnax a dominé facilement Brive et confirme sa solidité dans son stade et le prochain match face à Bayonne s'annonce décisif pour les hommes d'Oyo.

Castres a très largement dominé Bayonne. Je suis de plus en plus inquiet pour les bleus et blancs que je verrais bien descendre en Pro D2 en compagnie de Biarritz car je ne les vois absolument pas capable d'aller l'emporter à Oyonnax.

Le Racing Métro se rassure quelque peu en dominant Montpellier dans un match déjà décisif pour encore croire à la qualification des franciliens.

Pour finir, un mot sur Grenoble qui a encore une nouvelle fois prouvé sa solidité à domicile face au Stade Toulousain qui n'a toujours pas réussi à s'imposer à l'extérieur. Cette saison, les grenoblois pourraient bien s'immiscer dans les six premiers en fin de saison.